

LES TACHES BLANCHES

ELLES SONT LA CONSÉQUENCE DE:

- * La carie débutante. Elles sont placées le plus fréquemment dans la zone jonction entre la gencive et la dent. Elles se localisent également autour des boîtiers du traitement orthodontique.
- * La MIH ou Hypominéralisation des Molaires et des Incisives. Ce sont des taches blanches ou marron sur une ou plusieurs incisives, accompagnées de taches marron sur au moins une des 4 premières molaires permanentes.
- * L'hypominéralisation traumatique, qui survient suite à un choc, elle peut être associée à une ou plusieurs autres lésions blanches sur une des dents adjacentes et/ou de l'autre arcade.

QU'EST-CE QUI EXPLIQUE CET ASPECT BLANCHÂTRE?

Il s'agit d'un phénomène optique: la zone atteinte contient des porosités (air, eau) qui sont la cause d'une couleur différente.

Cette malformation de l'émail se situe dans le tiers le plus proche de la surface de l'émail. Cette zone est donc très facilement accessible.

TRAITEMENT

Il se fait le plus fréquemment en une seule séance et comporte plusieurs étapes.

- * Mise en place d'une protection des gencives réalisée sur mesure.
- * Application d'un produit qui prépare l'émail à accueillir le traitement des lésions.
- * Rinçage et séchage (la tache a disparu à ce stade du traitement).
- * Application d'une résine qui stabilise de façon durable la disparition de la lésion.

Sollicitez nous si vous avez besoin de renseignements complémentaires, nous nous ferons un plaisir de répondre à vos questions.

